

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# 53 ans d'ancienneté à la Ville de Brossard

## La mairesse rend hommage à l'employé Claude Déziel

**BROSSARD, 16 OCTOBRE 2024 –** La Ville de Brossard et tous ses employés ont tenu à souligner, à la séance du conseil municipal du 15 octobre, le départ à la retraite de M. Claude Déziel, chef de section – construction et inspection, à la Direction des services techniques, après 53 ans de loyaux services. Pour l'occasion, M. Déziel était accompagné de son épouse, Mme Carole Lavoie, de ses filles, Stéphanie et Catherine, ainsi que de sa petite-fille Mathilde.

Initialement embauché à titre d'aide-arpenteur en 1971, M. Déziel a eu l'opportunité de travailler dans plusieurs services tout au long de ces nombreuses années au sein de la Ville et a même campé le poste d'inspecteur. C'est en complétant des cours au cégep et à Polytechnique Montréal qu'il a pu avancer dans des fonctions supérieures l'amenant au poste de chef de section – construction et inspection, poste qu'il a occupé jusqu'à sa dernière journée de travail le 30 septembre dernier.

### Inspecteur un jour, inspecteur toujours !

Également brossardais depuis plus de 60 ans, ce passionné du monde municipal parcourt régulièrement les rues de la Ville et n'hésite pas à noter la présence de feux de circulation défectueux ou de nids de poule pour les transférer à ses anciens collègues, responsables des travaux publics, afin qu'ils soient corrigés rapidement. En plus d'être un employé modèle, M. Déziel est aussi un citoyen modèle.

« Doté d'un sens de la collaboration et du travail d'équipe sans pareil, Claude s'est avéré être une aide précieuse auprès de ses gestionnaires et collègues tout au long de sa carrière, et est devenu une source d'inspiration pour les nouveaux employés en leur léguant sa passion du monde municipal en héritage. », a mentionné Mme Doreen Assaad, mairesse de Brossard. « Celui qu'on surnomme l'encyclopédie de la Ville, va nous manquer indéniablement », a-t-elle ajouté.

**Bas de vignette :** Mme Doreen Assaad, mairesse de la Ville de Brossard, M. Claude Déziel, retraité, et M. Guy Benedetti, directeur général.

– 30 –